

Spendenaktion am Tag der Offenen Tür war ein voller Erfolg

Auf der 800-Jahr-Feier der Stadt präsentierte die Volksbank Daaden ihre neu gestaltete Geschäftsstelle und verband dies mit einem Spendenprojekt

„Heimat ist, wo Dein Herz wohnt“ – mit diesem Slogan warb die Volksbank Daaden für ihr Spendenprojekt rund um den Wanderrastplatz und Waldlehrpfad am beliebten Naturdenkmal „Hüllbuche“ in Daaden. Ziel der Aktion war es, am Tag des sogenannten Stehenden Festzugs anlässlich der 800-Jahr Feier der Stadt Daaden, mindestens 800 Besucher in die Räume der neugestalteten Geschäftsstelle der Bank zu locken, um eine großzügige Spende zu veranlassen.

Mit unermüdlichem Einsatz präsentierten Vorstand und Mitarbeiter die neue Wohlfühlbank mit hellem und modernen SB-Bereich und gemütlichen Lounges, die bei einer Tasse Kaffee und Free WIFI nun zum Entspannen statt Warten einladen. Hinzu kamen zahlreiche Anlaufstellen wie Sektbar, Fotobox, Popcornstand, Glücksrad und - vor allem vom jungen Publikum begehrt - zwei professionelle Make-Up-Artistinnen, die mit wunderschönen Glitzertattoos und Kunstwerken aus Ballonmodellage alle Kinderaugen zum Strahlen brachten.

Gleichzeitig warben in der Ortsmitte im Schützenhof weitere Mitarbeiter für die Aktion. In einem Zelt präsentierte die Volksbank eine Ausstellung alter Fotografien und Banknoten sowie das „technische“ Equipment aus der eigenen Gründungszeit seit 1911.

Schließlich freute es Vorstand und Mitarbeiter sehr, um 17:30 Uhr Daadens Stadtbürgermeister Walter Strunk und Forstrevierleiter Rainer Gerhardus einen Spendenscheck über 16.000 Euro überreichen zu dürfen, da das gesteckte Ziel der 800 Besucher sogar weit überschritten werden konnte.

Der Betrag soll dafür genutzt werden, am Wanderrastplatz Hüllbuche Sitzecken zu sanieren und eventuell mit Sportgeräten aufzuwerten, den Waldlehrpfad mit Pavillon wieder instand zu setzen und neue Hinweisschilder für die beliebten Wanderwege dort anzuschaffen.

Die große Resonanz der Besucher auf diese Aktion zeigte deutlich, dass den Menschen hier ihre Region wirklich am Herzen liegt. Insbesondere die Hüllbuche stellt einen Treffpunkt für alle umliegenden Gemeinden dar, den auch die Volksbank Daaden aufwerten möchte.



Im Bild:

Vorstandsmitglied Dieter Stricker überreicht Stadtbürgermeister Walter Strunk und Forstrevierleiter Rainer Gerhardus zusammen mit den dort engagierten Mitarbeitern der Volksbank Daaden den Spendenscheck über 16.000 Euro für den Wanderrastplatz und Waldlehrpfad „Hüllbuche“.